

令和3年度 全国及び埼玉県の学力・学習状況調査の結果概要

熊谷市立富士見中学校

全国学力・学習状況調査とは・・・

平成19年度から全国の小学校6年生、中学校3年生を対象に年度当初に実施しています。中学生の教科は、国語と数学を毎年実施し、数年に1回、理科も追加されます。また、ペーパーテストの他、学習や生活の様子を把握する質問紙調査も実施しています。

埼玉県学力・学習状況調査とは・・・

平成27年度から始まった調査です。県内の小学校4年生から中学校3年生までを対象に年度当初に実施しています。1年生は、国語と算数、2, 3年生は国語・数学・英語の学力の状況をペーパーテストで調査します。また、全国調査と同様に学習や生活の様子を把握する質問紙調査も実施しています。全学年で実施することで、生徒一人一人の経年変化を把握できることが特徴です。

1 本校の全国学力・学習状況調査結果概要

各教科の平均正答率は、全国、県、熊谷市の平均正答率を大きく上回っており、全国トップに限りなく近い位置です。各教科等であげられる以下の課題にも、今後取り組み、更なる向上を図ります。

- 〔国語〕 ・自分の考えを設問に対し正しく正対し記述すること など
- 〔数学〕 ・問題の把握と解決の見通しの持ち方 など
- 〔質問紙〕 ・自分の考えを記述したり相手に説明したりすること など

2 本校の埼玉県学力・学習状況調査結果概要

各教科の領域別の平均正答率は、各学年とも、県、熊谷市の平均正答率を上回っており、熊谷市内中学校の中でも上位に位置しています。各教科等であげられる以下の課題にも、今後取り組み、更なる向上を図ります。

- 〔国語〕 ・伝統的な言語文化と国語の特質に関する事項 など
- 〔数学〕 ・資料の活用 など
- 〔英語〕 ・聞くこと など
- 〔質問紙〕 ・学習を計画を立てて進めたり、学習内容を時折振り返りながら進めること など